

Antrag Nr. 14-O-25-0101
FDP-Fraktion

Betreff:

Überprüfung der Schaltung der Lichtsignalanlage Klobenstr/Ecke Philippsring (FDP)

Antragstext:

Autofahrer, die von der Eisenbahnstraße kommend, in Fahrtrichtung Philippsring, links in die Kloberstraße abbiegen, werden durch das „gelb-blinkende“ Warnlicht der Lichtsignalanlage Kloberstraße/ Ecke Philippsring auf die erhöhte Gefahr des zu kreuzenden Gegenverkehrs hingewiesen. In dem Moment, wo die Ampel des Gegenverkehrs auf „Rot“ steht, erlischt das Warn-Blinklicht der Ampelanlage, obwohl die Fußgängerampel zur Überquerung der Kloberstraße noch „Grün“ zeigt. Durch diese, wie wir meinen, irreführende Schaltung, kam es in der Vergangenheit zu mehreren „Beinahe-Unfällen“ mit Fußgängern.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Schaltung der Lichtsignalanlage so einzustellen, dass das gelbe Warn-Blinklicht bis zur Beendigung der Grünphase der Fußgänger eingeschaltet bleibt, um damit den Autofahrer auf die Querung der Fußgänger hinzuweisen.

Mainz-Kastel, 06.10.2014